



München, den 15.11.2023

BA-Info-Standl

Der BA9 möge beschließen

Der BA errichtet zweimal im Jahr einen kleinen Stand auf dem Rotkreuzplatz mit dem Ziel, die Bürgerinnen und Bürger über seine Arbeit zu informieren und eine Anlaufstelle für Wünsche und Anliegen zu sein. Der Stand wird von allen Fraktionen betreut, deren Mitglieder ausschließlich in ihrer Funktion als BA-Mitglieder agieren.

Begründung / Hintergründe

Der BA fungiert als Stadtteilparlament und ist in seiner Arbeit so nah an den Bürger*innen wie kein anderes Organ der Stadt München. Trotzdem wissen nur engagierte Mitbürger*innen über die Möglichkeiten der Einflussnahme an den Veränderungen im Stadtteil Bescheid und nehmen diese auch in Anspruch. Dasselbe gilt für Bürgerversammlungen, die einmal im Jahr stattfinden. Die Infos auf der Homepage sind sinnvoll und nützlich, dienen aber nicht einem direkten, bürgernahen Kontakt.

Mit einem Info-Standl hätte der BA die Möglichkeit, den Menschen im Quartier zu zeigen, wie Demokratie praktisch funktioniert. Hier finden die Bürger*innen Ansprechpartner*innen für Ihre Belange und erfahren aus erster Hand, welche Veränderungen in ihrem Quartier geplant sind.

Als Infomaterial am Standl dient die offizielle Stadtteil-Broschüre der Landeshauptstadt München, ein festes Infoblatt über die Unterausschüsse des BA09 und ihre Aufgaben und ein jeweils zu erstellendes kurzes Update mit den wichtigsten Projekten, Entscheidungen und Erfolgen des BA im Halbjahr – gemäß den Pressemitteilungen auf der Homepage.

Im Gespräch mit den Bürger*innen entstehen vielleicht auch Ideen und Initiativen, die möglicherweise später weiterentwickelt werden können. Aus all dem ergibt sich eine Zusammenarbeit mit den Menschen in unserem Viertel, für die der BA auch - nicht nur sinnbildlich - sondern auch ganz praktisch steht.